



Superávit comercial del país a noviembre supera los US\$21.500 millones impulsado por envíos de cobre

El país en noviembre continuó mejorando el comportamiento de su comercio exterior, luego que el total de exportaciones en los primeros 11 meses sumaran US\$90.741 millones versus los US\$69.194 millones en importaciones realizadas en el período. De esta manera, el superávit comercial totalizó US\$ 21.547 millones, según datos divulgados este lunes por el Banco Central.

Como ha resultado habitual en los últimos años, este saldo comercial continuó impulsado por los envíos mineros liderados por los embarques de cobre. Los retornos por las exportaciones de cobre del país crecieron en 7,1% en noviembre.

En el undécimo mes del año, el país exportó

un total de US\$7.941 millones, un alza del 2,6% respecto a los envíos del mismo mes del 2023. Las exportaciones de la industria ascendieron a US\$2.956 millones, superior a los US\$2.838 millones en el mismo mes del año pasado. Los envíos agropecuarios, silvícolas y pesqueros totalizaron US\$301 millones, frente a los US\$268 millones en noviembre de 2023.

En tanto, el retorno de las exportaciones de cobre, que sigue siendo el mayor envío del país, llegó a US\$4.220 millones, donde las exportaciones mineras sumaron un total de US\$4.685 millones, algo por encima de los US\$4.633 millones en el mismo mes de 2023. Por otro lado, las importaciones sumaron US\$6.559 millones, un alza interanual del

2,5%, frente a los US\$6.399 millones del mismo mes del año pasado.

Dentro del total de compras realizadas por el país, las internaciones de bienes de capital totalizaron US\$1.401 millones, por encima de los US\$1.324 millones en noviembre de 2023. Las compras de bienes intermedios fueron por US\$3.725 millones, más que los US\$3.640 millones del año anterior. Las importaciones de bienes de consumo ascendieron a US\$1.971 millones, mayor a los US\$1.882 millones, anotados en noviembre del año pasado.

Con estos antecedentes, El saldo comercial del país en noviembre significó un superávit de US\$1.383 millones, según el reporte del Banco Central.